



Saar-Pfalz- Lichtblicke



Andreas Huber

Hauptstraße 130

66916 Dunzweiler

Tel.:0172-6802598

www.saar-pfalz-lichtblicke.de

info@saarpfalz-lichtblicke.de

Pressemitteilung

Live-Dia-Multivisionsshow

Das südliche Afrika – Namibia, Botswana, Sambia

von und mit Andreas Huber

Lassen Sie sich fesseln von der Magie der Farben und lernen Sie die Wunder der Natur im südlichen Afrika kennen, einem Land, das einen unwiderstehlichen Zauber ausstrahlt.

Die Reise beginnt in Namibias Hauptstadt Windhoek und führt anschließend in die wohl deutscheste Stadt Afrikas, nach Swakopmund. Als krasser Gegensatz dazu steht der Besuch in einem afrikanischen Kral. Natürlich darf auch die Tierbeobachtung nicht fehlen. Hierzu zeigt der Fotograf beeindruckende Bilder aus dem Etoscha-Nationalpark und von einer Boots-Safari. Die weltberühmten Victoria-Fälle hat Andreas Huber auch aus dem Hubschrauber heraus fotografiert. Nach vielen weiteren Aufnahmen endet die Reise mit einem Besuch des rotgoldenen Dünenmeeres der Namib-Wüste.

Eine Reise im südlichen Afrika ist ein Abenteuer, und doch muss man kein Abenteurer sein, um dieses faszinierende Land zu erleben.